



### ***Soutien du CLIMAF aux Femmes dans les conflits armés***

Le CLIMAF – *Centre de Liaison International de la Franc-Maçonnerie Féminine* – qui réunit actuellement 12 Obédiences féminines et plus de 20 000 membres, exprime sa grande préoccupation par rapport à la situation des femmes vivant sous des régimes autoritaires qui bafouent leurs droits, ou sont impliquées dans les multiples conflits qui embrasent notre monde.

Nous, les femmes maçonnes du CLIMAF, travaillons à l'amélioration de la situation de la femme dans nos sociétés et imaginons ensemble un monde en paix où toutes les femmes pourraient vivre libres. Une fois de plus, nous réalisons qu'en matière de droits des Êtres humains et notamment en matière de droits des femmes, nous devons rester vigilantes.

Nous dénonçons aujourd'hui l'horreur de la guerre, de ses causes, de ses conséquences sur la vie des femmes.

Notre appel est aussi un acte de compassion pour toutes les femmes qui souffrent en ces temps sombres. Nous ne pouvons que faire appel à la conscience de ceux et celles qui causent les guerres, les tolèrent, les entretiennent et n'essaient pas de les arrêter.

**Marie-Claude Kervella-Boux présidente du CLIMAF**

**Grande Loge Féminine de France – Grande Loge Féminine de Belgique –  
Grande Loge Féminine de Suisse – Grande Loge Féminine d'Italie –  
Grande Loge Féminine du Portugal – Grande Loge Féminine d'Allemagne –  
Grande Loge Féminine d'Espagne – Grande Loge Féminine de Turquie-  
Grande Loge Traditionnelle Féminine Pontus Euxinus ( Roumanie) –  
Grande Loge Féminine de Bulgarie – Grande Loge Féminine du Cameroun  
Grande Loge Féminine du Bénin.**



### ***CLIMAF's Support of Women in armed conflicts***

CLIMAF – International Liaison Center of Feminine Franc Maçonry – which presently gathers 12 feminine Obediences and more than 20'000 members , expresses its great concern for the situation of women living in authoritarian regimes which flouts their rights , or involved in the multiple conflicts setting our world ablaze.

We , the Climaf's feminine maçons , work for the bettering of women's condition in our societies and, together, imagine a peaceful world in which all women could live and be free.

Once more, we realize, in regards to Human Rights , notably in regards to Women's Rights , that we ought to remain vigilant .

Today we point out to the horror of war , of its causes , of its consequences, on the lives of women.

This text is an act of compassion for all women suffering during these dark times.

We can only appeal to the consciousness of those who cause wars , tolerate them , maintain them and don't try to put an end to them.

**Marie-Claude Kervella-Boux présidente du CLIMAF**  
**Grande Loge Féminine de France – Grande Loge Féminine de Belgique –**  
**Grande Loge Féminine de Suisse – Grande Loge Féminine d'Italie –**  
**Grande Loge Féminine du Portugal – Grande Loge Féminine d'Allemagne –**  
**Grande Loge Féminine d'Espagne – Grande Loge Féminine de Turquie-**  
**Grande Loge Traditionnelle Féminine Pontus Euxinus ( Roumanie) –**  
**Grande Loge Féminine de Bulgarie – Grande Loge Féminine du Cameroun**  
**Grande Loge Féminine du Bénin.**